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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 
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（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
時間一杯まであきらめず自分を表現し

ようと懸命に言葉を選ぶ姿や、悔しさの

あまり止め処なく流れる涙、そして惜し

みなく送られる拍手　 

全国各地より３３校３６チーム１８０名が参

加した第１１回俳句甲子園も、ボランティ

アスタッフの皆様をはじめ、ご協賛頂き

ましたスポンサー企業各社様、共催とし

てお力添えを頂いております松山市関係

者皆様のお陰をもちまして、大盛況で幕

を閉じることが出来ました。大会会長と

して、紙面上ではありますが改めて御礼

を申し上げます。 

また、本年より主催者という立場で、

ウェルカムパーティーを含めたこの3日

間のために、１年をかけて準備を進めて

頂いた、ＮＰＯ法人俳句甲子園実行委員

会の皆様には、当事業を産み出した松山

青年会議所の理事長として、心よりの感

謝と深い敬意を表します。 

先日８月１日に、社団法人松山青年会

議所第５６回創立記念式典および記念パー

ティーが行われました。 

私たちが目指す『明るい豊かな社会』

をふるさと松山で実現させるべく、『奉

仕・修練・友情』の三信条のもと、５６年

の間途絶えることなく受け継いでこられ

た先輩方に敬意を表し、その思いやまち

に対する愛情は、今も昔も変わりがない

ことを再認識する機会といたしました。

現在の会員数は１８１名。そのうち入会４

年以内のメンバーが５０％を越えているこ

ともあり、昔から受け継いだ思いを伝え

ることの必要性を深く感じます。設立当

時の思いが詰まった『設立趣意書』の意

味を深く読み解き、正しく伝えることに、

手を抜くことなく繰り返して行く事で今

後の歴史に繋げて参ります。 

また、式典の挨拶の中では、７月の臨

時総会において小泉啓典君が次年度理事

長として承認されたことをご報告申し上

げましたが、この式典において次代のバ

トンを受け取るリーダーを、先輩方に御

披露目する機会でもあります。こういっ

た節目においてのしきたりの大切さと意

義も、受け継がれる歴史のひとつとして

今後も伝えていきたいものだと実感いた

しました。 

そして７月といえば『サマコン』。今

年も横浜の地でサマーコンファレンス２００８

が盛大に開催され、大勢のメンバーとと

もに出席いたしました。本年度の登録者

数は過去最大で１万名を超えるものとな

りました。各種ファンクションやセミナ

ーに率先して参加するのはもちろん、全

国各地で志を同じくするメンバーが活躍

しているところを肌で感じる絶好の機会

でもありました。特に、友好ＬＯＭとし

て青森の地で活躍をされている社団法人

八戸青年会議所の皆さんと、久し振りに

交流を図る機会を頂くことができたこと

は、ＬＯＭにとっても大きな財産となり、

今後の連帯感醸成、ひいては『気高き日

本』の創造につながるものと確信してい

ます。 
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第１回臨時総会にて小泉次年度理事長の挨拶 
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７月１５日（火）松山市総合コミュニティ
ーセンターにおきまして、２００８年度７月
例会を開催いたしました。例会行事では、
「新入会員の入会式・正会員証授与式」
を行いました。 

例年、入会時に行う、入会式を今年度
は、２月入会者・５月入会者の同期入会
者を一斉に行うということで、７月に開
催することになりました。２月入会者の
方は、半年が経ち、すこし遅めの入会式
ということになりました、すでに、青年
会議所の活動にも積極的に参加しており
ますので、「これからよろしくお願いし
ます・・・」という挨拶に少し違和感の
ある入会式にはなりましたが、同期一斉
に行うといことで、絆がさらに深まり、
今後の青年会議所活動においても、お互
い助け合い支えあいながら、活動してい
ただければと思います。また、早速８月
７日には第一回の同期会が開催されたと
いうことで、今後の活躍に期待しており
ます。 



会員開発委員会黒光委員長の挨拶 新入会員入会式 

正会員証授与式 

新入会員入会式 

だくことができませんでした。 
新入会員の皆様、正会員になられた皆
様本当におめでとうございます。 
　（会員開発委員会委員長　黒光　毅） 

引き続き、正会員証授与式では３４名の
メンバーが正会員になりました。多くの
メンバーでの授与式になり、委員会ごと
に代表１名がコメントをするということ
で残念ながら、全員からコメントをいた 
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「サマーコンファレンス２００８」に参加して 「サマーコンファレンス２００８」に参加して 
●とき／7月19日（土）～20日（日）●ところ／パシフィコ横浜 

セミナーにて発言する東国原知事 

ロムナイトで全国大会運営会議の伊藤議長と 

浜松ＪＣの全国大会実行委員長の西山君と 

４ http://www.m-jc.net/
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サマーコンファレンスは社団法人日本
青年会議所主催による三大会の一つです。
残りの二つは１月の京都会議と１０月の全
国大会でサマーコンファレンス（通称サ
マコン）は年の中間の時期に行われる大
会です。１９６６年の軽井沢における政治懇
談会が始まりでＪＣの先輩方より引き継
がれており、本年度の運動のさらなる飛
躍となる起点と位置付けます。サマコン
に参加することで様々なことに気づき市
民の意識変革を導き理想国家日本を現実
にしたいとの思いがそこにはあります。
そのため本年度のサマコンには何と２０以
上ものセミナーがあり参加したメンバー
には一人一人に必ず何らかの気づきがあ
るものと考えられます。 

７月１９日の土曜と２０日の日曜の２日間
に我々松山ＪＣからは約４０名以上のメン
バーが参加しました。いつも例会や事業
で会っているメンバーですが開催地の横
浜で会うとより連帯感を感じます。大き
なセミナー等は５０００人収容のパシフィコ
横浜国立大ホールで行われました。オー
プニングは日本ＪＣの小田会頭と女優の
菊川怜氏との対談で１０時半より始まりま
した。 
その後のメインフォーラムⅠでは多く

の国民が日本人であることに対して誇り
や自信を失い不安を持ちながら、あきら
め半分で生きている現状を問題視してそ
れらを取り戻すため日本人やこの国が何
を大切にしてどんな経験をしてきたかを
整理しアイデンティティを明確にしロー
カルコミュニティーを復活させることを
目的とした内容でした。パネリストには
ジャーナリストの櫻井よしこ氏も参加さ
れておりその後のセミナーでも宮崎県知
事の東国原英夫氏やラトナ　サリ　デヴ
ィ　スカルノ（通称デヴィ夫人）など多
数の著名な方々に講演して頂きました。 

夜はロムナイトが横浜中華街にて開催
され松山のメンバーが一堂に会しました。 

翌日１０時からのメインフォーラムⅡで
は国家ビジョンやアクションプラン２００８ 

 



サマコン終了後に記念撮影 

安里副会頭のメッセージ入りシャツ着用の 
安里副会頭補佐の近藤君 メインフォーラムⅡ 

５ http://www.m-jc.net/
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クロージングではアーティストのＡＩ
氏の歌を聴かせて頂きました。参加され
なかったメンバーにもぜひ来年は参加し
て頂きたいと思います。 
なお本大会では新たな試みとしてカー
ボンオフセットという手法を用いて温室
効果ガス排出量をゼロとし地球環境の大
切さを全国に発信したことも報告させて
頂きます。（平田） 

について考え、全国のローカルコミュニ
ティーを復活させて「気高き日本」を創
造させる運動を推進するようになること
を目的とした内容でした。中でも国家ビ
ジョンについてのパネルディスカッショ
ンでは政治評論家の屋山太郎氏を進行役
に３名の評論家（台湾人の黄文雄氏・韓
国人の呉善花氏・中国人の石平氏）との
パネルディスカッションはマスコミで報
道され知っている我々の常識を覆すよう
な内容で私には物凄い気づきがありまし
た。多少無理してでも横浜へ来る価値は
十分あったと満足しております。 
 



会員開発副委員会 
副委員長 石丸 一臣 

６ http://www.m-jc.net/
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第３回 新入会員カリキュラム 第３回 新入会員カリキュラム 

７月１０日（木）コム

ズにおきまして、第

３回新入会員カリキ

ュラムを開催いたし

ました。 

今回のカリキュラムは、 

① 議案書の読み方（講師：河野室長） 

現在、理事会で行っているパソコンで

の会議、そこで、使用されている議案書

の説明を行いました。実際に第１回同期

会というテーマで議案書も作っていただ

きました。 

 

② 全国会員大会を誘致すること（講師

：三浦副委員長） 

新入会員のみなさんが、全国会員大会

に興味を持っていただくこと、誘致理念

と松山のまちづくりについて、考えてい

ただきました、また、日本青年会議所の

活動にも興味を持っていただけたと思い

ます。 

 

③ 居酒屋の青春 

０７卒業生をお招きし、お酒をかわしな

がらたくさんのお話をしていただきまし

た。 

テーマは、ＪＣと仕事の両立・卒業し

て思うこと・どうしても言っておきたい

こと・ＪＣと酒。など・・・少し飲み過

ぎた方もいらっしゃいましたが、ハード

な青春話が聞けたことと思います。 

ということで、カリキュラムも残す所

あと１回、次回は理事会傍聴とロバート

議事法について行います。ご参加のほど

よろしくお願いします。 



創 立 5 6 周 年 記 念 式 典 ・  
記 念 パ ー テ ィ ー 開 催 報 告  
創 立 5 6 周 年 記 念 式 典 ・周 年 記 念 式 典 ・  
記 念 パ ー テ ィ ー 開 催 報 告  
創 立 5 6 周 年 記 念 式 典 ・  
記 念 パ ー テ ィ ー 開 催 報 告  

郷田理事長挨拶 

加藤シニア会長挨拶 

田中直前理事長の音頭で乾杯 

アトラクション「スポーツスタッキング」対決！ 

総務委員会坪内委員長と郷田理事長 

　総務委員会委員長　坪内　洋輔 

７ http://www.m-jc.net/
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去る８月１日（金）松山全日空ホテルダ
イヤモンドボールルームにて、第５６回創
立記念式典及び創立記念パーティーを開
催いたしました。ご多用中にも関わらず
大勢の皆様にお越しいただきましたこと、
まずもってお礼申し上げます。また創立
記念パーティーからは（社）高知青年会議
所の中村彰宏理事長はじめ９名の皆さん
が、次年度小泉理事長予定者のお祝いの
ため、遠路高知より駆けつけてくれまし
た。ＪＡＹＣＥＥの友情に感謝です。 

今回総務委員会では「式典中のシニア
の先輩方をお一人の洩れなくご紹介する」
「年齢・性別関係なくアトラクションを
楽しんでいただく」の二つに主眼を置い
て取り組みました。 

式典中のシニアの諸先輩方は合計１１８
名こられていましたが、今回は受付と専
務（司会）の間にインカムを使ってスム
ーズに追加情報を伝えることで、完璧に
ご紹介することができました。またアト
ラクションは「スポーツスタッキング」
という、老若男女問わず楽しめるスポー

ツをご紹介し皆さんにしていただきまし
たが、初めての方ばかりで説明に時間が
かかりすぎて時間が押してしまったのが
残念でした。でも優勝・準優勝チームに
は愛媛県産品にこだわった賞品をお渡し
して、皆さん喜んでいただけたものと思
っています。 

今回ご参加いただいた皆さま、ご協力
いただきました全日空ホテルの皆さま、
そしてつたない委員長の指示の元、一生
懸命自分の担いをまっとうしてくれた総
務委員会メンバーの皆さん、おかげさま
で大変素晴らしい創立記念が出来たと思
います。本当にありがとうございました。 

 



国民参加型憲法タウンミーティング 
コーディネーター養成セミナーに参加して 

愛媛ブロック協議会の高田会長挨拶 

質問をする郷田理事長 
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　２００８年７月２７日（日）１５時より愛媛県民
文化会館第４会議室にて国民参加型憲法
タウンミーティングコーディネーター養
成セミナーが開催されました。 

憲法タウンミーティングとは、社団法
人日本青年会議所が憲法に対する国民の
無関心・無責任からの脱却に繋げようと
各地区協議会・ブロック協議会との組織
連携により全国各地で開催しており、憲
法を通してこの国や自分たちがどうある
べきかを考え、それにより日本のアイデ
ンティティを確立することを目的として
います。今回は愛媛ブロック協議会の気
高き日本創造委員会による事業です。開
催に向けたコーディネーターを養成する
ことを目的としています。 

気高き日本創造委員会副委員長挨拶と
愛媛ブロック協議会の高田勝人会長挨拶
の後、四国地区協議会の市民と共に委員
会による８月９日開催の『憲法タウンミ

ーティングｉｎ徳島』のＰＲがありまし
た。そして社団法人日本青年会議所の日
本のアイデンティティ確立グループ憲法
改正運動実践委員会運営幹事の吉岡隆久
君を講師に迎えてのセミナーがありまし
た。資料が細かく準備されておりプロジ
ェクターで実際のタウンミーティングの
開催地の画像も紹介されました。その中
で会場ごとに動員人数が一般とＪＣメン
バーに分けて記載されていましたが、一
般の参加者よりＪＣメンバーの方が多い
会場が多くいかに一般の参加者を呼ぶこ
とができる手法を考えられるかがポイン
トだと思いました。質疑応答が行われ最
後に高田会長より謝辞があり閉会となり
ました。 

当日参加したメンバーにはぜひ参加し
ていないメンバーにこのセミナーの内容
を伝えて頂き皆で力を合わせて憲法タウ
ンミーティングを開催しＪＣ運動を推進
して頂きたく思います。（平田） 

 



United Children説明会 United Children説明会 

９ http://www.m-jc.net/

Ｕ
Ｃ
説
明
会 

８月３日（日）１３時３０分より松山市青少
年センターにて一般参加の中学生・高校
生を対象にＵＣ（United Children）説明会
が行われました。ＵＣとは２００１年に静岡県
浜松市の市街地に住んでいた４人の中学
生が中心市街地活性化イベントにスタッ
フとして参加したことをきっかけに、「未
来を自分たちの力で切り拓いていきたい」
という決意で活動を始め、２００２年に設立
されたＮＰＯです。現在では浜松・奈良
・登別室蘭・厚木・オタワの５つのまち
にＵＣが誕生しています。United Children
の理念のもと、中高生自ら自分たちの住
んでいるまちのために、自分たちの出来
ることを考えて、実行してきた活動の一
つ一つを「United Childrenのプロジェクト」
と呼び、どんなプロジェクトであっても
それを通じて社会をよくすると共に社会
を見つめ、能力を磨き、友情を深めあう
こと、またそれぞれのＵＣの組織そのも
のをしっかり作り上げ、プロジェクトが
行われる環境を整備すること、そして組
織作り、プロジェクトの企画、計画、準
備、実行、振り返りのすべてを中高生自
身が主体となって行うことを主な活動と
しております。 
さて説明会では、まずＵＣ代表の鈴木
稔人君の流暢で分かりやすく、且つ熱意
の伝わる演説が行われ、続いてＵＣの沿
革やプロジェクトの紹介が行われました。
そして参加者のグループ毎に、ブレイン

ストーミング法により松山を題材にして
自分たちがやってみたいプロジェクトを
企画するシミュレーションが行われまし
た。まず題材を基に思いついたことを漏
れなく付箋紙に書き込むことから始まり、
集まった付箋紙を内容別に整理し、それ
ぞれをまとめていくことで構想を具体的
に形作っていくという段取りでしたが、
最初は戸惑いながら適当に作業を行って
いた参加者も段階が進むに連れて真剣に
議論するようになっていました。あのま
ま放っておけば実際にプロジェクトを企
画してしまうグループが誕生したかもし
れません。 

残念ながら時間となってしまったため
作業を中断する形で説明会は終了しまし
たが、参加者は一応にプロジェクトを企
画することを体験し興味をもっていたよ
うに感じました。今回参加した中高生が
将来松山青年会議所の一員となって、松
山のまちづくりを担う人物に成長してく
れることを期待したいと思います。 
　　　　　　　　　　　　　（篠原） 



まつやま市民シンポジウム 第２５回 

「共に育もう！未来（あした）のまつやま」 テーマ 

２００８年度まちづくり委員会 
委員長　雲瀬　理 
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「第２５回まつやま

市民シンポジウム」

においては「共育」を

基本理念として「共

に育もう！未来（あ

した）のまつやま」をテーマに、９月２７

日（土）松山市総合コミュニティセンター

を会場に開催いたします。 

「昨今マスコミで取沙汰されている事

例を挙げるまでもなく、モンスターペア

レンツ・ネグレクト等「個人的御都合主

義」によって引き起こされる様々な問題

が「まつやま」でも現実に起こっており

ます。これは「モラルの低下」「家族関

係の希薄化」「セーフティーネットとし

ての地域コミュニティーの崩壊」の３つ

が大きな原因としてあげられるのではな

いでしょうか。そんな中で『明るい豊か

な社会の実現』を目的とする組織体であ

る我々ＪＡＹＣＥＥが、市民と共に、こ

の問題に対しての提言の場として、「第

２５回まつやま市民シンポジウム」を企画

させていただきました。 

メインシンポジウムとして、「共育者」

今村克彦先生を講師にお迎えし、基本理

念である「共育」をテーマに講演「共に

育む」をキャメリアホールで行います。

コミュニティープラザでは親と子の絆の

再構築を目指す分科会「親子紙ヒコーキ

大会」。「まつやま」を知り、「まつや

ま」を考え、地域コミュニティーの再構

築を目指す分科会「ｔｈｅご当地グルメセ

ッション」「親子ふれあいひろば」「１０年

後のわが故郷まつやま～地域コミュニテ

ィーの復活」を各会場で行います。 

今回の「第２５回まつやま市民シンポジ

ウム」においては理事長の思いにより、

まちづくり委員会によるコーディネート

方式によって各分科会を企画させていた

だきました。（社）松山青年会議所が一体

となって、それぞれの委員会が持つ特色

を活かしながら我々の「まちづくり」に

対する想いを発信いたします。シンポジ

ウムが終了した後も、参加者の心に残り

続けるような事業になるように取り組ん

でいこうと思っております。 
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主催／松山市　社団法人松山青年会議所
後援／愛媛新聞社　ＮＨＫ松山放送局　南海放送　テレビ愛媛　あいテレビ　愛媛朝日テレビ　ＦＭ愛媛
　　　愛媛ＣＡＴＶ　タウン情報まつやま　ウイークリーえひめリック　えひめリビング新聞社
　　　松山市社会福祉協議会　生活協同組合コープえひめ　（順不同）

お問い合わせ

社団法人松山青年会議所事務局
TEL089-941-0194 E-mail:matsuyama@m-jc.net  http://www.m-jc.net/
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第24回  

報告 
全力少年共感委員会 委員長　結城　旬 
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告 国体の開催の影響で、いつもより１週

遅れのわんぱく相撲全国大会が８月３日

東京両国国技館で地方予選を勝ち抜いた

４１１名の小学生力士が集まり、２４回目の

今年も盛大に開催されました。 

前日には、リハーサル、保護者向け講

習会、駿府学園園長中野レイ子氏による

親と子のコミュニケーション教室、元サ

ッカー日本代表の前園氏によるわんぱく

教室と教育的見地に立ったイベントも充

実。夜は相撲部屋宿泊というおまけつき。

さすが東京というしつらえは歴史の重み

と規模を感じさせてくれました。 

大会当日の運営も、分刻みのスケジュ

ールを難なくこなしていきます。１００名

超のスタッフが無駄なく動くしつらえは

準備と経験の賜物でしょう。 

初体験の両国は意外にもコンパクト。

考えてみれば中央部分は、土俵だけです

からそれもそのはずです。桟敷席もとて

もコンパクト。通常はここに定員４名だ

そうですから、大人には少々窮屈です。

我々は与えられた向正面の７つの桟敷席

に陣取り、２～３名かけでゆったりと応

援を繰り広げました。 

結果は４年生の池原君が３回戦まで勝

ち進んだものの、５年生伊藤君、６年生

水田君は揃って初戦敗退と少しほろにが

な全国大会となりました。 

しかしまつやま場所を優勝した栄誉は

汚れるものではなく、両国の舞台を経験

できたすばらしい思い出は、彼らのこれ

からの成長に大きく寄与する経験として

刻まれることでしょう。 



９月例会ＰＲ 

ファシリテーション技術を活用しましょう 
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「響け!!委員会大発信」  

委員会ごとに事業や活動を再度メンバーに報告し、松山青年会議所活

動の情報を全員が共有しメンバー間での情報の格差を無くす目的で９月

例会行事を開催いたします。 

まだ終っていない事業に関しては委員会の意気込みや進捗状況等を伝

えることでメンバーへの協力を得る機会にもなります。 

社団法人松山青年会議所９月例会として、当該年度の運動の方向性を

確認することにより、「打てば響け！『共感と実践』の輪をこのまちに」

をスローガンに気品と気概あふれる市民がつくる、自信と誇りに満ちた

地域の復活、そしてその先にある「気高き日本」の創造の実現に繋げま

す。 

プレゼンテーションは、委員会メンバーが協力のうえプレゼンテーシ

ョン資料を作成いただき、新入会員もしくは入会年次の若いメンバーに

発表していただきます。 

今回のプレゼンテーションにより、各々の委員会が行っている事業の

検証・精査を通して、その事業の当初目的を振り返り、今後の方向性や

運動展開を模索する絶好

の機会になると考えてい

ます。 

皆様のご出席をお願い

いたします。 

（広報委員会委員長 寺田） 
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松山ＪＣ じゃがいもクラブ7月例会 サンセットヒルズカントリークラブ 

ドラコン 
ニアピン 
ベスグロ 
次回ＨＤ 

高須賀　　竹内 
野中　　小池　　菅野　　竹内 
高須賀 
藤田（２１⇒１７）　土居（１６⇒１４） 

７月
例会
 

次 回 予 定 
【9月例会】9／17（水）松山国際ゴルフ倶楽部 
【愛媛ブロックじゃがいもクラブ秋季大会（10月例会）】 
　10／4（土）愛媛ゴルフ倶楽部 

〈対内誌〉 

７月例会優勝！ 

藤田　昌宏 君 
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いのでは・・・と少し焦りと不安があり

ましたが、当日、丸木先輩・平岡先輩・

森君とメンバーに恵まれリラックスし、

ラウンドすることができ優勝することが

出来ました。ありがとうございました。

不調の１Wを一度も使うことなくの優勝

で少し悔いが残りますが、練習し次回に

備えたいと思います。 

新入会員の方でゴルフをする人、是非

じがいもクラブに入会してシニアクラブ

の先輩方とゴルフを通じて交流しましょ

う。そして技とマナーとを学びましょう。

ご入会は事務局、または各委員会の委員

長、またはじゃがいもクラブのメンバー

までお問い合わせ、お申し込み下さい。

お待ちしております。 

やっと、やっと今年

初の現役優勝です。１

月から６月までシニア

クラブの先輩方にすべ

て優勝を奪われ、もし

かしてこのまま今年は現役は優勝出来な 
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会員消息 会員消息 ご出産 ご結婚 

●松山創造委員会　　　　　寺川　洋史 君 
6月7日　　第2子　次女　輝（ひかる）ちゃん 

●総務委員会　　　　　　　小森　誠史 君 
6月16日　　　　　　　　大輔（だいすけ）くん 

●まちづくり委員会　　　藤原　　聖 君 
6月7日　　　　　　　　　　奥様　ゆき さん 

●松山創造委員会　　　　門屋　光彦 君 
6月28日　　　　　　　　　奥様　香織 さん 
 

〈対内誌〉 
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8－10月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 






